



**Eine kleine Auswahl der Hauptamtlichen** im evangelischen Dekanatsbezirk Weißenburg reiste in das Kloster Volkenroda, um sich mit ihrer Frömmigkeit zu beschäftigen. Von oben nach rechts: Professor Peter Zimmerling, Diakon Thomas Wollner, Schulpfarrer Friedemann Büttel, Pfarrer Alexander Reichelt, Pfarrer Oliver Schmidt, stellvertretender Dekan Uwe Bloch, Dekanin Ingrid Gottwald-Weber, Religionspädagogin Anja Näpflein, Pfarrerin Catharina Fenn, und Pfarrerin Elisabeth Knopf. Foto: Ingrid Gottwald-Weber

HIC 7.11.25